

**SURBTAL:** Workshops der Jugendarbeit JAST für die jährliche Kunstausstellung

# Von Jugendlichen für Jugendliche

Ob mit Bleistift auf Papier oder digital am iPad: Malen ist bei Jugendliche nach wie vor beliebt. Die SurbArt-Workshops waren ein Erfolg.

Jedes Jahr organisiert die Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen (JAST) eine Kunstausstellung, bei der Jugendliche aus der Region ihre Werke präsentieren. In diesem Jahr waren die Künstler auch als Workshop-Leiter gefordert. In den Jugendtreffs vermittelten sie ihre Leidenschaft und gaben gute Tipps. Neben Rap, Fotografie und Smartphone-Editing waren auch Bleistiftporträts, digitales Malen am iPad und 3-D-Malerei im Angebot. Ein Teil der Werke ist an der Ausstellung im Postgebäude in Würenlingen zu sehen. Für ihren Einsatz bekamen die Kursleiter einen Badenfahrt-Festpass. **Seite 7**



Malen auf dem iPad: Künstlerin Carole Meier (17) gibt in Endingen Tipps

BILD: IS